
Слово Державного Зосимы о прельщении от врага рода человеческого. 

Ибо когда видим, то и спасение не далеко. 

«Погублю мудрость мудрецов, и разум разумных отвергну»  

(1 Кор. 1:19) 

«Бог избрал немудрое мира, чтобы посрамить мудрых, и немощное мира избрал Бог,  

чтобы посрамить сильное; и незнатное мира и уничижённое, и ничего не значащее избрал Бог, 

чтобы упразднить значащее, — для того, чтобы никакая плоть не хвалилась пред Богом.  

(1 Кор. 1:27-29)  

Господи благослови! 

Христос Воскресе, мои дорогие друзья! 

Сегодня мне бы хотелось поговорить о прельщении от врага рода человече-

ского! Ибо, когда видим, то и спасение недалеко! Будем вспоминать обличение Ии-

суса Христа, адресованное фарисеям о слепоте и о признаке, подтверждающем сле-

поту и прельщение у человека. Это явное отрицание самой духовной слепоты при 

явных и многих фактах, доказывающих  обратное. Как говорил один старец: «Чем бы 

ты, чадо, мог доказать, что в тебе есть гордыня, как не тем, что ты её отрицаешь?» 

Отрицание признать вину и обличение духовное есть признак гордыни и слепоты. Это 

противно смирению, которое любит Бог и ненавидит самооправдание.   

  Приступая к сей проповеди о прелести людей, я намеренно открыл, как ведут 

себя при обличении с явными фактами люди Боголюбивые и, противоположно сми-

рению, отверженные от Бога, для того, чтобы каждый  смог самоопределиться перед 

Судом Христовым и не носил более маски лицемерия! Свят. Игнатий Брянчанинов 

говорит: «Каждый человек  находится в прелести». То есть враг обманул каждого и 

человек принимает ложное за правду, и с этим, думаю, спорить никто не будет. Но 

есть обман в личных грехах, а есть в церковных – это называется ересью (неправиль-

ное понимание церковного учения: Священного Писания, пророчеств или извраще-

ние догматов Церкви и так далее). В этих последних церковных грехах находятся не 

все люди, но именно это церковное прельщение в ереси  самое страшное для людей. 

Ибо ересь – это хула на Духа Святого, которая не прощается Богом, если еще здесь 

люди не покаются! Поэтому, жалея людей, я сегодня желаю поговорить о церковных 

заблуждениях. Помоги мне, Господи.   

Почему Бог часто избирает немощное, чтобы посрамить сильных? Почему 

избирает не мудрое, дабы посрамить мудрое века сего? Думаю, что по нескольким 

причинам. Первое – это чтобы явились дела Божии более явно. Ибо когда люди уве-

рятся в том, что сей человек немощный и вдруг увидят силу, исходящую от него, то 

они явно поймут, что это дело Божие. Ибо от сего немощного не могло изойти такой 

силы и от простого, если увидят мудрость, то и здесь познают, что эта мудрость от 

Бога, и так далее. Еще Господь попускает избранникам Своим быть в презрении и 



уничижении от людей, как, например, в пророчествах святого Льва Мудрого о После-

днем Царе говорится, что люди будут презирать его, считать «ни на что негодного», 

но именно на него Господь положит руку Свою! Но для чего это нужно Богу? 

Думаю, чтобы всех смирить: и Избранника, и людей. Бог знает, что принять, до-

пустим, совет или обличение от достойного легче, чем от презренного. Поэтому Гос-

подь, любящий простоту, скромность и смирение попускает намеренно преподать 

Свою правду через немощное, часто презренное, простое, немудрое, дабы люди, 

слышавшие правду, смогли только ради Бога принять, а не из-за уважения к достой-

ному. Понимаете? Ибо если правда Христа подавалась через власть имущего, то 

люди ради власти принимали бы, а не ради искреннего чувства к Богу, и так далее. И 

вот, когда  Бог соберет через смирение слышавших правду только ради Христа, тогда  

Господь и являет силу через Избранного, и его сердце веселит и людей верных 

утешает, а иных через страх спасает. Так говорит апостол Иаков.   

  Думаю, теперь можно приступить к обличению церковных заблуждений. Когда 

пришел Христос учить народ о Боге, то был научен не от церковных властей сему поз-

нанию. Он пришёл, как бы извне, учить церковников. Так надлежит прийти и Послед-

нему Царю, ибо сказано, что он будет от Бога всему научен, а не от церковных властей. 

Посему буду вам говорить то, что Бог открыл Духом Святым, посещая мое сердце.   

  Святые говорили, что в последнее время, если кто придёт к вам и будет гово-

рить о Боге, но не скажет прежде и про антихриста, то не принимайте такого и не 

слушайте! Но почему? Потому что, если человек духовно не видит опасности от сына 

погибели, то такой и о Православии ничего не знает, то есть находится в обмане, в 

прельщении! И святой Апостол Иоанн Богослов говорит, что блажен читающий и ис-

полняющий строки Писания Нового Завета в Откровении. Посему и мы с вами обра-

тим свой взор к Святому Писанию, дабы понять, где именно мы обмануты.   

     Верующие думают, что антихрист будет править только три с половиной года.  

Это заблуждение! Святой толкователь на Откровение Иоанна Богослова Викторин Пе-

тавийский говорит о том, что Илия Пророк сперва предвосхищает «царство» антихри-

ста, а в другом месте говорит уже о предвосхищенном, то есть уже состоявшемся 

«царстве», но не получившем всю власть, ибо полную власть над миром получит 

зверь после убиения Илии и Еноха. И старец Анатолий Киевский говорит, что ни одна 

область не скроется от антихриста, и что править он будет много лет!  

Во-вторых, думать, что антихрист придет в Иерусалим править и там будет на-

ходиться – это тоже прелесть! Ибо святые Пелагея, Игнатий Брянчанинов, Христофор 

Тульский ясно говорят о том, что зверь будет и выбран, и править в России. Святой 

Христофор говорит, что «после Ельцина будет правитель, который всех запутает». 

Святой Паисий Святогорец и другие святые открыто заявили всем, что в России правят 

во власти иудеи. И вот этому иудею, который всех  запутает, дают люди через мнимое 

гражданство присягу на верность. Кому?  Христоубийце. А официальная церковь мо-

лится вместе с ним и частички за него вынимают и в Чашу кладут. Сбылось пророчес-



тво Старца Иеронима Санаксарского, что в Чаше московской «патриархии» будут при-

чащаться крови антихриста. При этом все люди думают, что они православные и  ве-

рные Богу! Это не просто прелесть, но еще и безумие! Господь во Святом Евангелии 

говорит: «Многие будут в тот день говорить мне: «Господи!  Господи!». Но Господь 

ответит: «Отойдите от Меня, ибо истинно не знаю вас!»  

Еще эта прелесть подтверждается многими Святыми и Духоносными Старцами, 

которые явно говорили, что документы в России сатанинские, с иудейской символи-

кой, и если человек принимает их, то нарушается святое Крещение! Поэтому Господь 

и посылает Илию Пророка и Еноха запечатлевать верующих, то есть докрещивать и 

миропомазывать, ибо из-за присяги иудеям отошел Дух Святый от людей! И именно 

для этого Бог посылает Илию – приготовить путь Господу, ибо для Христа главное –  

это Церковь! Не понимая этого, люди находятся в обольщении сатаны! 

Во власти мирской и церковной находятся иудеи, сменившие фамилию на 

русскую. Не видеть этого – тоже прелесть бесовская! Сама организация «РОССИЙ-

СКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ» – это торговая компания, зарегистрированная в Англии и США. 

Отрицать очевидное, которое не могут опровергнуть до сих пор, – это  тоже прелесть 

вражия и слепота фарисейская, ибо, соединились с иудеями – убийцами Христа Бога, 

и приняли на себя все их грехи, и глухота к правде Божией, и слепота, думающая в 

гордыне, что видит, и лицемерие. Как раньше иудеи говорили, что их Бог Отец Небес-

ный, будучи сынами дьявола, так и  ныне верующие говорят, что они верны Богу, на-

ходясь в присяге иудеям. Какое безумие!  

В 2022 году в Астане, Казахстане, произошло открытое предательство Правосла-

вия всех официальных «церквей». Принят еретический документ «О человеческом 

братстве», и по видеозаписи раввин открыто заявил, что они все вместе там молились. 

Позорище! Думать, как  принято у многих, что Илия Пророк и Царь Последний русский 

это два разных человека – это ересь, извращающая Промысел Божий! Ибо то, что Илия 

и Царь Руси – это одно и тоже, то есть один человек, доказывают одинаковые проро-

чества и про Илию, и про Царя. И служение, и смерть одна и та же. Наш Господь при-

берег Илию пророка на последнее время, чтобы вам всем открыть целостную правду 

о Священном Писании и о пророчествах. Ту правду, которую не открывал ни через од-

ного Святого, а лишь частично для того, чтобы и вы узнали Илию, ревнующего о Боге 

любимом. Но осознавать, что многие не любят Бога – это хуже всего!   

Друзья, вы можете не принимать меня, но прошу вас: не предавайте Иисуса 

Христа! Возревнуйте о правде, ведь нельзя предавать Бога! Понимаете? Нельзя отве-

ргать любовь Духа! Горе вам будет! Спасайтесь люди и простите меня, грешного Зо-

симу!   

 


